

10/3 市長を表敬訪問
～特別全国障害者スポーツ大会「燃ゆる感動
かごしま大会」出場～
市役所多目的ホール



兵庫県立播磨特別支援学校の生徒の皆さんが、特別全国障害者スポーツ大会「燃ゆる感動かごしま大会」に、兵庫県代表として出場するに当たって、市長を表敬訪問されました。

10/19～10/20 全国京都会議を開催
龍野小学校児童がガイド
みの劇場ほか

19日(木)に、全国京都会議が開催され、小京都と京都ゆかりの市町が一堂に会しました。また、「播磨の小京都・たつのの魅力と今後の展望について」をテーマに、ひょうご観光本部ツーリズムプロデューサーの古田 菜穂子さんによる記念講演会が行われました。20日(金)には、井戸靴製造所やうすくち龍野醤油資料館を見学、龍野小学校4年生によるまちの文化財などの説明を受けながら龍野城下町を散策しました。



10/20～10/22 夏よりも熱い3日間!
播磨の小京都「龍野de愛」
イベントを開催
龍野地区

龍野地区の魅力を発信するための「龍野de愛」イベントを開催し、市民らが着物姿で散策し食事や買い物を楽しみました。また、おもてなしマルシェや、龍野城など4つの観光スポットを巡るスタンプラリー、兜・陣羽織を装う武将体験などが行われ、さわやかな秋晴れの下、大勢の来場者でにぎわいました。



9/29 第46回龍野観月の夕を開催
龍野城



龍野城で仲秋の名月を楽しむ龍野観月の夕が開催され、お茶会をはじめ、邦楽演奏や草笛演奏の催しが行われました。また、月の観望会や昆虫の展示もあり、参加者は、美しい秋の月を眺めながら優雅なひとときを過ごされました。

10/1 乳がん月間『知ろう 乳がんのこと』
～ワークショップ開催～
クラテラスたつの



10月の乳がん月間に合わせ、9月29日(金)と10月1日(日)の2日間、クラテラスたつのにおいてワークショップを開催しました。啓発の象徴であるピンクリボンを使ったサシェ(匂い袋)作りを楽しみながら、乳がんのこと、自分や大切な方の健康について改めて考える機会となりました。

10/1 第3回障害者クリニカルアート教室
を開催
中央公民館



「動く形を楽しもう」というコンセプトで墨汁や食紅を使用して絵を描きました。第4回障害者クリニカルアート教室も参加者を募集中です。(18ページ参照)

9/13 市長を表敬訪問
～燃ゆる感動 かごしま国体(特別国民体育
大会)水泳競技大会出場～
市長応接室



「燃ゆる感動 かごしま国体(特別国民体育大会)水泳競技大会」に山本 頼知さん(龍野北高等学校3年)が少年男子A・400m個人メドレーに出場するに当たって、市長を表敬訪問されました。

9/27 ゲートキーパー研修会を開催
市役所会議室



こころの不調を抱える人から発せられる自殺のサインに気づき、必要な支援(声掛け、傾聴、つなぎ、見守り)ができるゲートキーパーと地域や職場でゲートキーパーの人材育成や普及活動を行うゲートキーパー・サポーターを養成する研修会を開催しました。39人がゲートキーパーとなり、35人がゲートキーパーサポーターになりました。誰もが自殺に追い込まれることのない社会を目指し取り組みを進めていきます。

9/28 市長を表敬訪問
～文部科学大臣杯争奪 日整全国少年
柔道形競技会出場～
市長応接室



「文部科学大臣杯争奪 第13回日整全国少年柔道形競技会」に龍野若竹会所属の秋山 太陽さん(小宅小学校5年)、宮元 昊礼さん(姫路市・安室小学校4年)が出場するに当たって、市長を表敬訪問されました。

8/19 龍野ふれあいの夕・
龍野城下町ふるさとまつり
かどめ公園、みの劇場



龍野小学校6年生が、まちを元気にしたいと願って、龍野地区恒例の夏祭りに参加された皆さんへ、うちわをプレゼントすることを企画しました。夏祭りを通じて、「ふれあい・むすびあいの輪」を広げる一役を担いました。

9/7 南国気分でアロハ～!!
揖西東こども園



「ウクレレサークルぶあぶあ」をお招きし、みんなで南国気分を味わいました。踊りも教えていただき、ウクレレの音色に合わせてみんなでフラダンスも楽しみました。ハワイの挨拶を覚えた子どもたち、早速お友達や先生に「アロハ～!!」と挨拶していました!

9/7 龍野ライオンズクラブ様が
厚生労働大臣から表彰
兵庫県公館



「令和5年度兵庫県献血功労感謝のつどい」において、龍野ライオンズクラブ様が、永年にわたり献血事業の進展に貢献した功績を讃えられ、厚生労働大臣から表彰されました。次回の献血は12月7日(木)に、市役所駐車場で実施されます。